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NOTIZIARIO n. 21 del 31.01.2007 
 

Riunione  senza informazioni e senza risposte sulle problematiche degli Arsenali 

UUNNAA    AAUUTTEENNTTIICCAA    BBEEFFFFAA  !!  
  

 Si è tenuta oggi, a Palazzo Marina, la riunione, molto attesa,  prevista dal punto 5  del “protocollo 
d’intesa” sottoscritto in data 29.11.2007 (vds. nostro Notiziario n. 137 di pari data), che è stata 
presieduta dall’ amm. Pierluigi Rosati, Capo del 1° Reparto di S.M.M., e che ha visto  la partecipazione di 
esponenti del Gabinetto Difesa e di SMD,  e di una folta delegazione sindacale  proveniente dagli  Enti. 
 In  base a quanto concordato con il Sottosegretario delegato on. Verzaschi nel predetto punto 5, 
la riunione doveva servire ad illustrare alle OO.SS. “l’orientamento della Marina sulle prospettive degli 
Arsenali e gli eventuali studi in materia”.  Ebbene, dobbiamo purtroppo informare i lavoratori interessati 
che i contenuti della riunione sono stati alla fine ben diversi da quelli che immaginavamo,  atteso che l’ 
Amministrazione ha dichiarato in partenza la propria indisponibilità a discutere nei termini previsti 
dal protocollo, in quanto gli studi eseguiti e gli orientamenti maturati erano già all’attenzione del Vertice 
politico e che, per questo, il confronto con le OO.SS. sarebbe avvenuto solo successivamente alle scelte 
operate.  Una autentica beffa, dunque, che ha prodotto una dura reazione da parte del Sindacato! 

Nel suo intervento, la FLP DIFESA ha dichiarato la propria totale insoddisfazione per questo 
inaccettabile modo di procedere, che disattende impegni liberamente assunti dalle Parti, tradisce le 
attese dei lavoratori e offende il ruolo del Sindacato, che viene  escluso dalla possibilità reale di 
interloquire con l’Amministrazione “prima”  delle scelte e di offrire il proprio contributo al riguardo. 
 A nostro giudizio, questo modo di procedere, che peraltro fa il paio con quanto avvenuto nella 
riunione dell’ 11 u.s. a S.M.E. (nostro Notiziario n. 6 di pari data)  nella quale erano rimaste del tutto 
inevase le nostre richieste di conoscere le linee portanti del riordino del settore logistico dell’Esercito, 
evidenzia, a parere nostro, il maldestro tentativo dell’ A.D. di escludere il Sindacato dal confronto, 
negandogli ogni informazione e impedendogli così di intervenire nella fase di formazione delle scelte. 
 Sotto questo profilo, la discontinuità che avevamo richiesto al Ministro Parisi appare davvero 
molto sfocata all’orizzonte,  dove invece cominciano ad apparire, e con nitidezza,   elementi di continuità 
con quanto avvenuto  nei cinque anni di Martino, e che naturalmente ci preoccupano enormemente. 

Occorre, e con immediatezza, un chiarimento politico a tutto tondo, e proprio per questo 
abbiamo chiesto seduta stante un incontro urgentissimo con il Ministro. Vogliamo capire se i punti di 
accordo liberamente sottoscritti siano vincolanti per tutte le Parti firmatarie o se, viceversa, è possibile 
cambiare a piacimento le carte; ma vogliamo soprattutto capire, a oltre otto anni dell’avvio di una 
ristrutturazione che ha portato più problemi e più incertezze di quanti era lecito immaginare,  se si 
vuole davvero far tesoro delle esperienze di questi anni e avviare percorsi diversi o se ci troviamo 
di fronte solo alla riproposizione di un film già visto! Ove cosi fosse, il conflitto sarebbe inevitabile! 

A conclusione, abbiamo ricordato a S.M.D. la nostra richiesta di tavolo politico per l’ HM di Bari. 
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